

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Forchheim blickt in eine gentechnikfreie Zukunft

Veröffentlicht am: 30.12.2009

Ruhig und beharrlich hat sich die Gemeinde Forchheim im Jahr 2009 weiter entwickelt. Gleich im Januar brachte der Gemeinderat den Bebauungsplan "Lehgarten" unter Dach und Fach. Ein striktes Nein zur Gentechnik formulierte der Forchheimer Gemeinderat im September. Die Gemeinde will auf ihren eigenen Grundstücken keine gentechnisch veränderten Pflanzen haben. Jürgen Würtz, Christian Pickhardt und Otmar Binder hatten das Thema mit ihren Anträgen aktuell gemacht.

Links zu diesem Artikel

- [Badische Zeitung: Forchheim: Forchheims Kartoffeln schon von weitem zu sehen](#)